

In diesem Jahr gibt es kein bedeutenderes Ereignis als den 60. Jahrestag der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution. Die Werktätigen unseres Landes bereiten sich würdig darauf vor. Der Aufruf des Zentralkomitees der SED, des Staatsrates und des Ministerrates der DDR sowie des Nationalrates der Nationalen Front legt in kurzen Worten dar, was in unserem Volk und seiner Jugend auf Grund der Größe dieses Ereignisses lebt.

Der Sieg der Großen Sozialistischen Oktoberrevolution ist das Hauptereignis in unserem Jahrhundert, das den Verlauf der Entwicklung der ganzen Menschheit grundlegend verändert hat. Die vorangegangenen Revolutionen in der Weltgeschichte hatten immer nur zur Ablösung einer alten Ausbeuterordnung durch eine neue geführt. Mit dem Sieg des Roten Oktober jedoch überwand das russische Proletariat unter Führung Lenins, unter Führung der Partei der Bolschewiki erstmals die kapitalistischen Besitz- und Machtverhältnisse und bereitete dem Aufbau des Sozialismus und Kommunismus den Weg. Beseitigt wurde die Ausbeutung des Menschen durch den Menschen. Das Bildungsprivileg wurde abgeschafft und der Zugang zu den Höhen von Wissenschaft und Kultur für alle Kinder des Volkes geöffnet. Mit der Entfaltung der sozialistischen Demokratie verstärkt sich die breite Einflußnahme der Werktätigen auf die Angelegenheiten der Politik, Wirtschaft und Kultur. So wurden die grundlegenden Voraussetzungen für ein wahrhaft sinnerfülltes Dasein geschaffen. Es ist der Weg, auf dem die Völker den Schritt aus dem Reich der Notwendigkeit in das Reich der Freiheit tun.

Die Sowjetunion im 60. Jahr nach dem Großen Oktober - das ist das Land, in dem die entwickelte sozialistische Gesellschaft errichtet ist und das mit der Schaffung der materiell-technischen Basis des Kommunismus wiederum bahnbrechend in die Zukunft vorangeht. Partei und Staat tun alles zum Wohle des Menschen und um des Menschen willen, für das Glück des Volkes. Nichts vermag den gesellschaftlichen Fortschritt deutlicher zu zeigen als die Entwicklung der sowjetischen Menschen, die Entfaltung ihrer Persönlichkeit. In ihrem Denken und Tun werden immer mehr die Züge der Erbauer der kommunistischen Gesellschaft sichtbar. Die Sowjetunion im 60. Jahr nach dem Großen Oktober - das ist